



エコアクション21 今年も活動中!

会社周辺 美化活動



近隣の公園エリアを含め
月1回、実施しています。



花壇の草むしりも入念に
行います。



集めたゴミはきちんと分
別し、処分します。

花壇整備・Gカーテン



今年も多くの花が会社を
彩っています。



今年は例年より早い5月
にGカーテンを設置。



真夏に向けてぐんぐんと
成長しています。

代表 **武田**

より 一言ご挨拶



コロナの影響がまだ色濃い中、梅雨が続く珍しい夏になりました。皆様いかがお過ごしでしょうか。

弊社も売上が前年比半減の月がある等、コロナ禍の影響を受けており、今後も考えコロナ融資を受けてきました。山形県は10年間無利子無利息、保証料ゼロで借入れ可能で、総額1億円を借入しました。しばらくは売上減が続いても会社は存続可能です。

しかしずればこれを返済する必要があります。決意の為に銀行に無理をお願いして現金を用意してもらい、写真に収めました。家康に倣いこの写真を傍らに、仕事に邁進したいと考えています。

皆様も厳しい状況の中、困難に直面なさっているかもしれません。弊社も踏ん張ります。お互い頑張って生き抜きましょう。お力になれることがあれば喜んでご協力します。いつでもご相談ください。

その1

土壤環境 基準の 一部改正

法令 の話

その2

水道水 基準の 一部改正

2020年4月2日に「土壤汚染に係る環境基準について一部を改正する件(R2年環告第44号)」 「土壤汚染対策法 施行規則の一部を改正する省令(R2年環境省令第14号)」が公布されました。土壤の環境基準の一部基準値が改正されることとなります。2021年4月1日より施行されますので、来年度からは改正された以下のような基準値が適用されます。

カドミウム及びその化合物

	溶出	含有
現行	0.01 mg/L	150 mg/kg
改正後	0.003 mg/L	45 mg/kg

トリクロロエチレン

	溶出
現行	0.03 mg/L
改正後	0.01 mg/L

来年4月
施行開始



「水質基準に関する省令等の一部を改正する法律(R2年厚生労働省令第38号)」が2020年3月25日に公布され、それらに付随する改正を含め4月1日より施行されています。

水道水の基準のうち、「六価クロム」の基準値が右表のように改正されています。基本的に水道に関わる基準ですが、自治体によってはこの基準を井戸水等に準用する場合があります。本改正の影響を受け、基準値の改正が発生している可能性があるため注意が必要です。

六価クロム

現行	0.05 mg/L
改正後	0.02 mg/L

施行済み!





一步一步 着実に

今成 裕子 イマナリ
ヒロコ

運動不足

子どもの足が速くなり、追いかけるのがやっとな…。体力をつけて、負けないように頑張るぞ!!

総務・経理 を担当



初心を忘れず

高橋 道代 タカハシ
ミチコ

朝は自分で起きられない…

低血圧のせいにして、早起きの主人に起こしてもらいン十年。そろそろ起きる努力をしたい…?

事務 を担当



ペンは右、ボールは左

菅野 淳 カノ
ジュン

体力の低下

運動するとすぐに疲れてしまい、年齢の壁を実感中。動ける機会にしっかり動き体力を維持したい。

web 部門 を担当



災害現場では人が変わる?!

渡部 秀毅 ワタナベ
ヒデキ

実は気分屋なところ

深く考えずに発言や行動をしてしまいがちです。一度立ち止まり考えてから行動します!

営業・web 部門 を担当

社員コラム
Vol.20

高橋 道代 の 靴下って・・・

それ常識でしょう!!と言われてしまうかもしれませんが、二十んん?年(;´ω`)主婦をし、子育ても終わった私が今更!?と思いつつもご紹介したい情報があります! 最近、暇な母上の話に付き合い耳に入った衝撃の言葉…

靴下って、裏返して洗濯するんだって!

その時は軽く聞き流しましたが、何となく気になり調べてみると、なるほど!な情報が。

足の皮膚や角質などの「タンパク質汚れ」は洗剤では落ちにくく、またその汚れが残った靴下を履くと、足の常在菌が残り汚れをエサに繁殖、嫌～な臭いを生み出します。靴下を裏返して洗濯すると、他の洗濯物や洗濯槽とこすれ合うことで「タンパク質汚れ」が落ちやすくなり、靴下に残る汚れを抑えることができるのです!

(靴下の表側に付きやすい「油汚れ」などは、裏返っていても洗剤の力で十分に落とせるそうです。)

今まで裏返し(脱ぎっぱなし)でカゴに入っていた靴下を、わざわざ直して洗濯していた自分にガックリ… |_| |○ それ以来、靴下はきちんと裏返して洗濯しています。以前より清潔な感じがし、満足感があります。家族の強烈な足の臭いにお困りの方、試してみる価値があるかも!?



タグにも書いてあるという話だったので確かめてみました。本当に書いてあったよ!



ネクスト環境のつぼ

ちょうど今号を作成している間に、レジ袋の有料化がスタートしました。コンビニで買い物をした際、レジ袋が必要か問われると、まだ少し焦ってしまいます。

こちらの政策、賛否両論といったところですが、個人的には環境への効果の程度はともかく、「環境に負担をかけない生活」を一人一人に印象付けるという点では効果があるのかな…と感じています。意識することで見え方が変化することもしばしばですし、意識するきっかけは大事と思うところです。



米沢市マスコット C かねたん

ネクスト環境コンサルタント株式会社

〒992-0119 山形県米沢市アルカディア 1-808-17

TEL 0238-29-0025 FAX 0238-29-0015

E-mail info@next-enviro.co.jp

HP https://next-enviro.co.jp

NKC 通信に関するお問合せや、郵送停止のご希望がございましたら、上記までお知らせください。